



Gobierno de la CDMX reportó cerca de 8 mil personas en la marcha de trabajadores del Poder Judicial

Aunque se destacó el respeto a la libre manifestación, la administración de Martí Batres respaldó la extinción de los fideicomisos

Por Ximena Ochoa



El Gobierno de la Ciudad de México informó que cerca de **ocho mil personas** asistieron a la marcha a favor de la no extinción de los fideicomisos del Poder Judicial que salió del Monumento a la Revolución y llegó hasta el Hemiciclo a Juárez, aunque algunos contingentes sí llegaron hasta la plancha del Zócalo capitalino.

Aunque se trataba de una marcha ciudadana y encabezada por el sindicato de trabajadores del Poder Judicial, en el evento estuvieron presentes contingentes del Partido Acción Nacional (PAN); **Luis Espinosa Cházaro**, coordinador de los diputados federales del Partido de la Revolución Democrática (PRD); así como la alcaldesa de Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**.